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Verschmutzte Unterführung Vingst/Kalk 
Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion vom 05.05.2008 aus der Sitzung der 
Bezirksvertretung Kalk vom 20.05.2008, TOP 9.2.1 (AN/0940/2008) 
 
Text der Anfrage: 
 
Immer wieder kommt es aus der Bevölkerung zu Beschwerden über den schmutzigen und 
dunklen Zustand der Unterführung Vingst/Kalk. 
 
Deshalb frage ich im Namen der CDU-Fraktion an: 
 
Wie oft wurde oder wird die Unterführung, ebenso die ehemals weißen 
Wandfliesen gereinigt? 
Ebenso möchten wir wissen, ob die Beleuchtung dort ausreichend ist? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Nachdem es längere Zeit gedauert hat, die Zuständigkeiten zu klären, hat die DB Netz AG 
inzwischen mitgeteilt, dass Brücken, hierzu zählen auch die Unterführungen, nicht gerei-
nigt werden, lediglich Graffities mit Hakenkreuzen, antisemitischen bzw. ausländerfeindli-
chen Sprüchen werden beseitigt. 
 
Eine Ortsbesichtigung hat ergeben, dass Sprüche mit derartigen Aussagen zurzeit an den 
Wänden nicht vorhanden sind. 
 
Für die Beleuchtung dieser Unterführung ist die Rhein Energie zuständig. Die zum Zeit-
punkt der Anfrage defekten Leuchten wurden inzwischen erneuert. Aus Sicht der Verwal-
tung reicht die vorhandene Beleuchtung aus. 


